
El último Sacro Imperio Romano
Décadas atrás, un hombre de Dios hizo su mayor profecía personal: que una crisis bancaria desencadenaría el surgimiento de un temible imperio bélico en Europa. Conozca cómo esta dramática
profecía se está haciendo realidad ante sus ojos.
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Transcripción de La Llave de David

La quiebra del Banco Silicon Valley Bank ha causado mucha alarma, una grave alarma en el mundo. ¿De qué se trata todo esto? También tuvimos la quiebra de nuestro Banco Signature Bank aquí
en Estados Unidos, y el banco Credit Suisse quebró, o algo relacionado con esto, en Suiza. Y esto está causando mucha urgencia en la Unión Europea porque se están dando cuenta que necesitan
endurecer sus normas y hacer que las regulaciones sean aún más severas, y ya eran mucho mejores que las que tenemos en Estados Unidos. Una persona en el Financial Times, dijo: “El mayor
antídoto para este riesgo fue acelerar el trabajo sobre el fortalecimiento de las normas de la ue para hacer frente a los prestamistas en quiebra”. Y lo que esto realmente va a ayudar y acelerar mucho
es que las naciones europeas (son 27 ahora) se reduzcan a diez reyes, que está profetizado en Apocalipsis 17. Ustedes verán eso suceder, y lo verán pronto, y ya se está desarrollando tal como
Herbert Armstrong lo habló hace años.

Éste es otro titular: “Europa sufre la crisis bancaria de Estados Unidos”. Esto es de nuestro propio Informe de Noticias. Y otro Informe que teníamos: “¿Se avecina una crisis financiera mundial?”.
Bueno, ¿qué está pasando? ¿Y qué significa todo esto?

El New York Times dijo lo siguiente. Dijeron que todo esto está “cambiando el capitalismo”. Y es más que eso; en realidad lo está destruyendo. Pero fíjense en lo que dijeron, que “este es un salto
impresionante (…) dado que no hay sanción”, ninguna sanción. “El efecto peligroso en el comportamiento será el mismo”. En otras palabras, la gente seguirá haciendo esto una y otra y otra vez si no
hay sanción, y no hubo ninguna. Y quiero decir que tenían unos multimillonarios muy, muy grandes invirtiendo en ese banco.

PT

Pero quiero mencionarles algo sobre lo que el Sr. Armstrong dijo, hace unos 40 años, y habló de que Estados Unidos iba a tener una crisis bancaria masiva. Y yo mencioné hace años que esa fue una
de las profecías personales más grandes que él hizo jamás. Pero él dijo que iba a haber una crisis bancaria masiva; y luego la segunda parte de ella (aún más asombrosa) él creía que la crisis
bancaria causaría que diez reyes se unieran en un estatus de superpotencia y cumplirían una importante profecía del tiempo final, y todo se está cumpliendo ante nuestros ojos. Todo está
cumpliéndose ante nuestros ojos.

El Sr. Armstrong dijo el 7 de julio de 1984 en un mensaje a su Iglesia: “En Londres, la Conferencia Económica estaba en marcha mientras estábamos allí. Esa es la Conferencia Cumbre de las
principales potencias. Puedo decirles ahora que aprendí cosas mientras estaba en Londres que me han alarmado mucho”. Bueno, ¿qué podría alarmarlo tanto? Bueno, esto es lo que dijo: “Y ahora
puedo ver el evento que desencadenará la formación de la reunificación en Europa, la resurrección del Sacro Imperio Romano medieval que hemos estado esperando y que está profetizado que
vendrá”.

Pues, él se hizo buen amigo de Otto von Habsburgo, y ellos se preguntaban por qué esto no pasó antes. Pensaron que iba a suceder mucho antes, pero no fue así. Pero el Sr. Armstrong continuó
diciendo que podría ocurrir en ciertas piezas… creo que eso fue una suposición. Pero él dijo definitivamente que cuando finalmente esté listo para los diez reyes, sucederá de repente. En otras
palabras, lo que él profetizó aquí podría suceder en cualquier momento, este año, el próximo, pero muy pronto porque todo está ligado a estas crisis financieras en el mundo y especialmente en
Estados Unidos y Gran Bretaña. Así que tenemos que estar preocupados por eso. Europa se va a unir de una manera que este mundo no quiere ver.

Otto Habsburgo estaba en Los Angeles en un consejo de asuntos mundiales y pudo visitar a Herbert W. Armstrong en ese tiempo; siempre estaba tratando de unir a Europa. Él sentía que esa era la
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única manera en que podrían volver a la grandeza. Eso es lo que él creía.

Y el Sr. Armstrong escribió esto: “Ahora permítanme ir más lejos. Toda la estructura bancaria en Estados Unidos es una red unida; pero no sólo eso: una nación tiene que tratar con otras naciones con
importaciones y exportaciones, por lo tanto tienen que tener medios para transferir dinero de una nación a otra. Así que la estructura bancaria es internacional y está entretejida”. Él dice: “El sistema
bancario se ha vuelto muy complejo” y, por supuesto, eso hará que ciertos líderes políticos vean si pueden manipularlo si así quieren para sus propios fines retorcidos, y eso ha sucedido
repetidamente porque todo es tan complejo que la mayoría de la gente no lo entiende. Es muy difícil comprenderlo.

Déjenme leerles un comentario más del Sr. Armstrong relacionado con ese otro. Él dice esto, y esto está en Él tenía razón [edición en inglés] en una cita del artículo “Nuestro 11 de septiembre
financiero estaba profetizando”. Vea lo que dijo: “En los próximos 20 años las previsiones del Sr. Armstrong se hicieron más específicas aún. En 1984 escribió que una crisis bancaria masiva en
Estados Unidos ‘podría de repente provocar que las naciones europeas se unieran como una nueva potencia mundial, más grande que la Unión Soviética o Estados Unidos”. La Unión Soviética es
sólo Rusia hoy pero se está expandiendo muy rápido de nuevo a lo que era; incluso en Ucrania se puede ver eso. “Eso, a su vez, podría provocar la Gran Tribulación de repente y conducirá
rápidamente a la Segunda Venida de Cristo y al fin de este mundo tal como lo conocemos”.

Y esa es una de las mejores noticias, bueno, de hecho es la mejor noticia que jamás se haya escuchado, que Jesucristo viene y su regreso está ligado a todos estos problemas y estas crisis
financieras masivas. Todo concluye con la Segunda Venida de Jesucristo, ¡la venida del Mesías! ¿Cuán importante no es eso, y cuánta esperanza no es eso para todo el mundo? Bueno, todos estos
eventos aterradores que ven van a terminar en la noticia más maravillosa que puedan imaginar. Un final fabuloso y glorioso para todo este peligro que vemos en el mundo.

Aquí hay un comentario de Otto von Habsburgo con una declaración vital y número uno de la que quiero hablarles. Dijo: “Hoy los alemanes en la Unión Europea están enfocando de nuevo la mente de
la gente en el Sacro Imperio Romano”. He aquí una cita de Habsburgo: “La comunidad europea vive en gran medida de la herencia del Sacro Imperio Romano, aunque la gran mayoría de la gente que
vive de ella, no sabe de qué herencia vive”. Así que está diciendo que la gran mayoría de la gente no lo entiende, y hay una gran razón para ello, porque la mayor parte de su trabajo ha sido
clandestino, y han estado construyendo un cuarto Reich en este mundo; Hitler tuvo el tercero. Pero esto ha sido ocultado del mundo. La Biblia incluso habla de “el abismo”; han estado clandestinos, en
este abismo, y nadie lo ha… bueno, la mayoría de la gente no lo ha visto. Pero unos pocos se apasionan realmente por él, y ahora está más al descubierto. Y pronto lo verán ante sus ojos, incluso
quizá este mismo año; así de rápido van estos sucesos.

Ahora bien, “en Austria el Sr. Habsburgo encabezó la Casa de Habsburgo de 700 años, pero en 1961 renunció a cualquier reclamación al trono de su padre”. Así que él no quería estar en ese trono;
quería estar en el Parlamento y en la política, y ciertamente así estuvo por bastantes años. Claro, él ya murió. Pero seguía diciendo: Bueno, miren, si alguna vez vamos a ser grandes, si Europa
alguna vez va a ser grande, tendremos que volver a nuestras raíces, para ser grandes.

Pero, ¿qué hay con esas raíces? ¿Qué han hecho? ¿Qué han hecho estos siete Sacro Imperio Romanos? ¡El séptimo está entrando en escena ante sus propios ojos! ¿Qué han hecho en su historia
pasada? Cada uno de ellos ha caminado cada vez a través de la sangre europea para conquistar a otros pueblos. Esa es su historia, y esta vez va a conducir directamente a la Venida de Cristo; esa
es la buena noticia.

Y, ¿cómo podría haber algo más maravilloso que eso? Estas mismas personas que vemos en la escena mundial van a encontrarse cara a cara con Jesucristo, muchos de ellos, ciertamente.

El último líder del Sacro Imperio Romano fue Adolfo Hitler, y fue el causante de 60 millones de muertes en la Segunda Guerra Mundial. ¿Fue eso grandeza por parte de Hitler? No, no lo fue. Pero de
todos modos, no creo que el Sr. Habsburgo pensara como Adolfo Hitler, pero el gran imperio que está surgiendo en la escena va a ser secuestrado, y se los mostraré en un momento.

Pero yendo unos años atrás, Hitler estaba en el hospital y dijo que llegó a la decisión más crucial de su vida, y esto es lo que dijo: “Por fin sabía quién era y lo que debía hacer. Era un líder enviado por
el destino. Debía responder a las voces que decía oír”, oía voces, “como Juana de Arco, que le llamaban claramente mientras yacía en la cama del hospital. Las voces le decían que rescatara a su
patria de los judíos que la habían violado”. Eso es de Robert Waite; él escribió Una historia de Adolfo Hitler y lo que le ocurrió en Viena.

Así que recibió una visión sobrenatural, dijo, y oyó esas voces y tuvo que responder a ellas, y en realidad estaba poseído por un espíritu maligno y no lo sabía. Pero eso es algo que se demuestra en
mi folleto sobre Alemania y el Sacro Imperio Romano. Así que si no lo ha pedido, por favor hágalo. Toda nuestra literatura es gratuita.

Así que Hitler dijo desde el principio que quería conquistar el mundo entero, y dijo: “Debo decir con toda modestia que mi propia persona es indispensable. Ni militares ni personalidades civiles podrían
reemplazarme. Estoy convencido de la fuerza de mi cerebro y de mi resolución, el destino del Reich depende enteramente de mí”. ¡Depende enteramente de él! Bueno, no le salió tan bien que
digamos. Pero ahí lo tienen.

Y aquí está otra, la segunda declaración vital de Otto von Habsburgo. Noten lo que dijo aquí, y esa dinastía de los Habsburgo duró 400 años, un gran Sacro Imperio Romano en ese sentido. Esto es lo
que él dijo: “Poseemos un símbolo europeo que pertenece a todas las naciones de Europa por igual. Es la corona del Sacro Imperio Romano, que encarna la tradición de Carlomagno”. Bueno, ¿qué
les parece? Ese fue el Primer “Reich”. Y Hitler llamó al suyo el Tercer “Reich”; o sea el tercer imperio, según el modelo de Carlomagno quien vadeó por mares de sangre, para conquistar a Europa.
¿Es eso bueno? ¿Fue eso, grandeza? Pues, eso es lo que los líderes de hoy piensan. Pero nosotros tenemos otra opinión al respecto, y mucha otra gente también.

Pero este imperio a lo largo de sus seis cabezas —y la séptima ya se está levantando ante nuestros ojos— todas han sido destructivas, y la séptima va a ser más destructiva que todas las otras seis,
si no escuchamos a Dios. Pero Dios nos está diciendo esta buena noticia y nos está dando el mensaje para que podamos ver por qué Él está airado en contra del pueblo llamado Israel actualmente,
el Israel bíblico. Y si usted no entiende eso, bueno, nuestro libro sobre Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía se lo explicará.

Un poco más abajo dijo que Adolfo Hitler prácticamente adoraba a Carlomagno, y que Adolfo Hitler estaba realmente fascinado y casi veneraba esas joyas de la corona de Carlomagno, que en ese
tiempo estaban en un museo de Austria. Y Adolfo Hitler se trasladó a Austria en la Segunda Guerra Mundial y tomó la corona y todas esas joyas y dijo que esto ahora los convertía en el pueblo elegido
de Dios, ya no los judíos. Según Adolfo Hitler, los judíos traicionaron a Alemania, y ahora se llevó esas joyas a Alemania. “Él insistió... que sus primeros años en Viena fueron absolutamente cruciales
para su carrera porque, [dijo], ‘en esa época me formé una imagen del mundo y una visión de la vida que se convirtieron en la base de mis acciones. No he tenido que cambiar nada”. ¡No tuvo que
cambiar nada! “Fue la época en la que se produjo en mí el mayor cambio de mi vida”. Hitler habló de su compromiso con el antisemitismo y, por supuesto mató a seis millones de judíos en la Segunda
Guerra Mundial pero 60 millones de personas murieron en la Segunda Guerra Mundial; fue una crisis horrible, y un pecado terrible. No es una nación de grandeza en ese sentido, para nada. Así que
aquí tenemos, como ven, esas joyas de la corona y todo eso está explicado en mi folleto sobre Alemania y el Sacro Imperio Romano.

Pero noten lo que Hitler dijo en 1938 en un mitin en Nuremberg. “Hitler había traído de Viena después de 140 años las insignias del primer Reich, la corona imperial, el orbe del imperio, el cetro y la
espada imperial. En la presentación de estos símbolos del imperialismo juró solemnemente que permanecerían en Nuremberg para siempre”. Y cada vez que hablaba y esas joyas estaban allí, decían
que era más poderoso que nunca. ¿Qué estaba pasando en su mente? Bueno, él tenía un poder que no era suyo; les mostraré eso si tengo tiempo para ello. Él tenía un poder que no era suyo, tal
como el último lo va a tener. Pueden leer eso en Habacuc 1 verso 11, también. Un gran cambio en la mente. También, en Isaías 10 versos 7 al 10, creo, que es donde se habla de otro cambio de
mentalidad. Las joyas de la corona eran casi adoradas por él.

Pero noten lo que Daniel 8:23 dice: “Y al fin” vean, Daniel es sólo para este tiempo final. Noten lo que va a suceder. Aquí está el hombre que va a gobernar sobre ese séptimo Sacro Imperio Romano.
Verso 23: “Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas”. Este es el hombre que va a secuestrar al Sacro
Imperio Romano, y no va a funcionar como algunas otras personas más nobles quisieran que pasara, ¡pero eso es lo que va a pasar! Y les diré que ya podemos verlo incluso en meses, y necesitamos
vigilar lo que está pasando en Europa.

El Sr. Armstrong sintió que este gran poder surgiendo en Europa, con esos diez reyes va a ser superior en poder incluso a China Y Rusia, más fuerte que cualquiera de esas naciones. Eso es lo que
quiero decir con esto.

Pero allí había un espíritu maligno. ¡Uno de enigmas! Eso es de lo que están hablando aquí. No de su propio poder, lo veremos en el siguiente verso. Él tenía un poder de espíritu maligno, ¿no es eso
aterrador?

Bueno, repito, ¡Dios nos advierte porque quiere que nos arrepintamos y que no tengamos que sufrir todo eso! Un Dios amoroso no quiere ver nunca este tipo de violencia contra nadie.

Pero pueden mirar el peligro si quieren, y la gente habla de, pues, ¿cuál es nuestro mayor peligro hoy? Bueno, podrían obtener toda una lista de otras personas, pero el almirante Mike Mullen dijo que
El mayor peligro en Estados Unidos actualmente es nuestra deuda. ¡Dijo que nos va a dejar indefensos! ¡Y oh cuánto necesitamos entenderlo! Eso es de lo que estamos hablando en todas estas
quiebras bancarias, si no aprendemos nuestra lección. Dios quiere resolver todos estos problemas ahora si nos volvemos a Él y no lo abandonamos. Pero si seguimos, pues a pesar del hombre Dios
igualmente va a asegurarse que sobrevivamos, pero no va a ser fácil; va a ser muy difícil.

Bernard Connolly dijo en su libro (un libro explosivo) que él estaba trabajando dentro del Sacro Imperio Romano, y tenía una posición muy importante. Dirigió la unidad de la comisión encargada de
supervisar y mantener el sistema. Él califica el superestado europeo como “podrido”. ¿Por qué? ¿Por qué está podrido? Dice que es un “capote europeo para las ambiciones alemanas”. ¡Un tapujo
europeo para las ambiciones alemanas! ¡Es un caballo de Troya en Europa! Eso es lo que él dice, y él estaba allí, y estaba tratando de conjeturar sobre, pues ¿quién va a ser el Carlomagno moderno?
Porque Francia y Alemania estuvieron luchando por eso durante unos años, pero Alemania ya ha ganado esa batalla. ¿Quién va a ser este Carlomagno?

Noten que en el verso 24 dice: “Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia”, no es de su propio poder, es el poder de un espíritu maligno; claramente poseído. Pero note el resultado final.

Verso 25: “Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será
quebrantado aunque no por mano humana”. Bueno, ¿qué les parece? Aquí todo va a terminar, como dije. Jesucristo va a concluirlo y se asegurará de que el hombre sobreviva, ¡de que no
destruyamos toda vida humana! Dios nos va a proteger de nosotros mismos, pero vamos a tener que sufrir mucho primero, a menos que nos arrepintamos en este momento y nos volvamos a Dios. Él
quiere hacer todo lo posible para salvarnos ahora.
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